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OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA IN DATA 17/03/2009 DAL CONSIGLIERE 

DANIELA BASSETTO DEL GRUPPO CIVICO MAROSTICA-CENTRO 

SINISTRA AVENTE OGGETTO "RSA MAROSTICA (ULSS N.3). AUMENTO 

INACCETTABILE DELLE RETTE. RICHIESTA DI ISPEZIONE REGIONALE. 

 

 
L'anno duemilanove, addì  sette del mese di aprile  alle ore 21.00, nella Sala Consiliare del Castello 

Inferiore, previo esaurimento delle formalità prescritte dalla Legge e dallo Statuto, si è riunito sotto 

la presidenza del Presidente del Consiglio dr. Pierantonio Zampese  il Consiglio Comunale. 

 

N. Cognome e Nome P A 

1 Bertazzo prof. Alcide SI  

2 Bertacco dott. Lorenzo  SI 

3 Bucco geom. Simone SI  

4 Scettro rag. Gianni SI  

5 Zampese dr. Pierantonio SI  

6 Oliviero Ltn. cav. Giuseppe SI  

7 Pozza dott.ssa Marta  SI 

8 Maroso Nereo  SI 

9 Rubbo Alessandro SI  

10 Casagrande Alessandro  SI 

11 D'Urso m.llo Giuseppe SI  

 

 
Partecipa altresì l’assessore esterno: 

 

 

 

N. Cognome e Nome P A 

12 Cortese Emanuel SI  

13 Meneghin Giovanni SI  

14 Marcon rag. Giovanni  SI 

15 Patassini prof. Antonio  SI 

16 Dinale arch. Duccio  SI 

17 Bassetto Daniela SI  

18 Scuro prof. Mario SI  

19 Costa arch. Mariateresa SI  

20 Seganfreddo prof. Alessandro SI  

21 Santini Giancarlo SI  

 

  TOTALE 14 7 

 

 

  P A 
Cuman Maria Angela  SI  

 

 

Partecipa Il Segretario Generale  Dott.ssa Stefania Di Cindio 

Il Presidente, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a 

trattare l'argomento di cui in oggetto . 



OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA IN DATA 17/03/2009 DAL CONSIGLIERE 

DANIELA BASSETTO DEL GRUPPO CIVICO MAROSTICA-CENTRO SINISTRA AVENTE 

OGGETTO "RSA MAROSTICA (ULSS N.3). AUMENTO INACCETTABILE DELLE RETTE. 

RICHIESTA DI ISPEZIONE REGIONALE. 

 

 
   

 Il consigliere Daniela Bassetto legge l’interrogazione che si allega al presente 

provvedimento (sub A). 

 

Esce il consigliere Oliviero (presenti n. 13). 

 

Sindaco: ho parlato con il direttore Alberti che mi ha fornito una serie di dati (rientra il cons. 

Bertacco - presenti n. 14). Qui è stato fatto un aumento molto rapido nel momento di 

passaggio da Bassano a Marostica. Se giudichiamo la media delle quote, sia sanitarie che 

alberghiere, delle varie RSA, notiamo che ci sono alcune rette molto alte e sopra la media dei 

45,00 euro giornalieri, come ad esempio alla Madonnina, casa di riposo Beata Giovanna 

Bonomo, Istituto Palazzolo, Villa Serena, residenza Sturm e altri). Presso la nostra casa di 

riposo G:Rubbi si pagano 45 euro. Non ho fatto partire la ispezione perché so che in Regione 

c’è (esce il cons. Bertacco – presenti n. 13) la richiesta analoga di Claudio Rizzato. 

Comunque non vedo, molto discordanza, dal mio punto di vista, rispetto alla media. 

 

Zampese: aggiunge che bisogna fare una distinzione tra case di riposo e rsa. A Marostica ci sono tre 

RSA e precisamente, quella dei disabili, residuo psichiatrico e l’RSA 3. L’RSA dovrebbe 

caratterizzarsi come struttura per l’accoglimento temporaneo, per riabilitare la persona per 

farla tornare presso la propria abitazione. C’è molta confusione nella definizione delle varie 

strutture. Ci sono anche degli standard da rispettare e nella specificità ci sono delle figure 

aggiuntive che fanno lievitare i costi. 

 

Santini: concordo con quanto detto dal Presidente del Consiglio, ma ricordiamoci che queste 

persone un tempo non erano a carico delle famiglie, ma tutto era a carico del servizio 

sanitario. Ora la degenza in ospedale è stata molto ridotta e poi le persone vengono mandate 

in RSA, seppur ancora bisognose di cure mediche. Segnalo che la casa di riposo Rubbi è 

molto più professionalizzata della RSA ma dovrebbe essere il contrario. Per questo io mi 

auguro che ci sia una procedura ispettiva, anche perché, come ho potuto constatare di persona, 

il servizio erogato (mi sembra da una cooperativa) non è proprio eccellente, anzi è molto 

inferiore rispetto a quello della nostra casa di riposo. 

 

Bassetto: concordo con quanto detto da Santini ed è già stato fatto presente al dr. Alberti. 

 

 

 

Esce il cons. D’Urso (presenti n. 12) 

 

  



 
  

    

Allegato sub A) alla delibera di C.C. n. 37   del  07/04/2009



 
Oggetto : INTERROGAZIONE PRESENTATA IN DATA 17/03/2009 DAL 

CONSIGLIERE DANIELA BASSETTO DEL GRUPPO CIVICO MAROSTICA-

CENTRO SINISTRA AVENTE OGGETTO "RSA MAROSTICA (ULSS N.3). 

AUMENTO INACCETTABILE DELLE RETTE. RICHIESTA DI ISPEZIONE 

REGIONALE. 

 

 
 

PARERE DI CONFORMITA' 

 
La proposta di deliberazione è conforme alle norme legislative, statuarie e regolamentari. 

Il presente parere è reso nell'ambito delle funzioni consultive e di assistenza agli organi dell'Ente, di 

cui all'art. 97, comma 2, del T.U. - D.Lgs. 18 Agosto 2000 n. 267 e art. 65, comma 3, dello Statuto 

Comunale. 

 

 

 

Marostica, li 03/04/2009 Il Segretario Generale  

 Dott.ssa Stefania Di Cindio 

 

 



Letto, confermato e sottoscritto 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 dr. Pierantonio Zampese 

Il Segretario Generale  

 Dott.ssa Stefania Di Cindio 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Certifico io sottoscritto SEGRETARIO GENERALE che copia della presente deliberazione viene 

pubblicata all’Albo Pretorio del Comune il  30/04/2009 ed ivi rimarrà per la durata di 15 giorni 

consecutivi ai sensi del 1° comma dell’art. 124 del D.Lgs. n. 267 del 18.08.2000 (T.U.E.L.). 

 

Il Segretario Generale  

 Dott.ssa Stefania Di Cindio 

  
 

 

 

,  

 

  

    

  

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 
Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

che la presente deliberazione: 

 
è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune in data ______________e che    

contro la stessa non è stato presentato alcun ricorso. 

 
è divenuta esecutiva il ______________ per decorrenza del termine di 10 giorni dalla 

pubblicazione, ai sensi del 3° comma dell’art. 134 del D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267. 

 è stata dichiarata immediatamente eseguibile. 

 

 

 Il Segretario Generale 

 Dott.ssa Stefania Di Cindio 

  
 

� Segretario 

� Ufficio personale 

� Servizi Sociali 

� Servizi Demografici 

� C.e.d. 

� Ufficio Cultura e Biblioteca 

� Ufficio Segreteria e Contratti 

� Area 1^ Affari Generali  

� Area 2^ Economico Finanziaria 

� Area 3^ Lavori Pubblici 

� Ufficio Progettazione 

� Area 4^ Sviluppo del Territorio – Urbanistica 

� Vigili 

� Protezione Civile 

� Unione dei Comuni 

 

 


